



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Justicia y Comité se emplazan al próximo lunes a una nueva reunión que desconvoque la huelga de los LAJs

Las posturas están aún alejadas, pero ya hay una propuesta definida sobre la mesa de negociación que Justicia ha planteado a los representantes de este colectivo.

“Tenemos una propuesta por escrito del Ministerio de Justicia que ahora tenemos que estudiar con detalle. Aún se aleja de nuestras pretensiones, pero volveremos a reunirnos este lunes 27 a partir de las 16h, ya sin horario establecido”.

Son palabras que proceden del Comité de Huelga de los LAJS tras su reunión programada con el Secretario General de Innovación, **Manuel Olmedo** y parte de su equipo, quien ha tomado las riendas de esta negociación desbloqueando una situación en la que hasta hace unos días no había diálogo entre las partes.

Por espacio de hora y media, Ministerio y Comité de Huelga han estado discutiendo la propuesta de Justicia de cara a desbloquear la situación actual que hace que los juzgados españoles estén al borde del colapso.

Según el Comité de Huelga, ya se han suspendido más de 207.000 juicios y actu

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |